
ProActivPlusGlobal,	  5.	  Operation	  Maiensäss:	  	  
Kontakt:	  	  ProActivPlusGlobal,	  Aktuar;	  Curdin	  Bundi,	  via	  Patialas	  17,	  7152	  Sagogn	  	  	  
	  cubu23@web.de	  	  	  081	  /	  921	  53	  82	  
	  

Bericht	  ;	  	  	  	  	  5.	  Operation	  Maiensäss	  in	  Danis	  vom	  20.	  –	  22.	  Mai	  2011	  :	  
	  
Voraus	  will	  ich	  (Komitee_Koordinator;	  Curdin)	  mich	  beim	  Komitee	  	  Steve,	  Stefan,	  Tim,	  Siro,	  Phil	  	  
von	  ganzem	  Herzen	  zutiefst	  bedanken	  für	  Euren	  unvergesslich	  genialen	  und	  gelungenen	  
Einsatz.	  Das	  Essen	  war	  Spitzenklasse	  und	  wurde	  sehr	  geschätzt.	  Die	  Einkäufe	  waren	  
sehr	  gut	  durchgerechnet,	  wir	  hatten	  so	  quasi	  keine	  Überschüsse	  zu	  verteilen	  und	  genug	  	  
zu	  Essen	  für	  alle.	  Brot	  	  &	  Milch	  war	  für	  am	  SO	  Frühstück	  gegen	  Schluss	  	  knapp,	  nächstes	  
Mal	  werden	  wir	  mehr	  davon	  besorgen.	  
Die	  Reinigungsarbeiten	  waren	  in	  bester	  Qualität,	  ob	  Küche,	  Zimmer,	  Gaststube,	  
Nasszellen,	  Aussenbereich...Wir	  haben	  ein	  großes	  Dankeschön	  und	  ein	  Kompliment	  
vom	  Vermieter	  erhalten!	  
	  
Ein	  Automobil	  war	  unerlässlich	  für	  die	  ganze	  Zeit.	  Wir	  haben	  Mobility	  beansprucht,	  
Details	  siehe	  Abrechnungsblatt.	  Das	  Komitee	  entschloss	  sich	  dazu,	  den	  Reingewinn,	  
falls	  es	  einen	  gibt,	  mit	  den	  Mobilitykosten	  auszugleichen	  und	  allfälliger	  Überschuss	  geht	  
dann	  zu	  ProActivPlusGlobal.	  Es	  wäre	  ohne	  Mobility	  Miete	  (298.-‐-‐)	  	  	  einen	  Reingewinn	  
von	  272,90	  für	  ProActivPlusGlobal	  eingegangen.	  Da	  nun	  mit	  Mobility	  abgerechnet	  
wurde,	  haben	  wir	  den	  Reingewinn	  für	  eine	  Kostenbeteiligung	  	  an	  Mobilitykosten	  
eingesetzt.	  
	  
In	  andern	  Worten,	  diese	  Operation	  ist	  gelungen,	  finanziell,	  familiär	  und	  
energetisch.	  Herzlichen	  Dank	  an	  allen	  Teilnehmern	  für	  das	  Mitwirken,	  besonders	  
auch	  für	  die	  großzügigen	  Spenden.	  
	  
Filme	  wurden	  keine	  vorgeführt,	  da	  kein	  Bedarf/	  kein	  Verlangen	  dazu	  war,	  dank	  gutem	  
Wetter.	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
Dank	  Spendenbasis	  durften	  wir	  eine	  solche	  gelungene	  Bilanz	  erzielen,	  was	  mit	  fixen	  
Preisen	  (Essen/	  Trinken)	  so	  nicht	  der	  Fall	  gewesen	  wäre.	  	  
Somit	  hat	  es	  sich	  wieder	  Mal	  ausgezeigt,	  dass	  man	  auf	  Vertrauensbasis	  arbeiten	  soll,	  
kann	  und	  darf.	  Es	  würde	  uns	  freuen,	  wenn	  	  solch	  eine	  ähnliche	  Operation	  Maiensäss	  
wieder	  nächsten	  Winter	  durchgeführt	  wird,	  vielleicht	  Mal	  mit	  einem	  neu	  
zusammengestellten	  Komitee	  und	  Koordinator,	  	  um	  uns	  so	  quasi	  zu	  entlasten.	  
	  
Im	  Vornherein	  bedanke	  ich	  mich	  im	  Namen	  des	  ganzen	  Komitees	  	  
allen	  Besucher/innen	  für	  Euer	  Vertrauen	  und	  Euere	  Mitbeteiligung	  an	  dieser	  
optimal	  gelungenen	  heilsamen	  	  5.	  Operation	  Maiensäss.	  	  	  
	  
Anregungen	  und	  Kritik	  für	  eine	  weitere	  solche	  Operation	  sind	  herzlich	  willkommen.	  
	  
Beiliegend	  =	  Einblick	  in	  die	  definitive	  Abrechnung,	  gegen	  welche	  innert	  den	  nächsten	  20	  Tagen	  
beim	  Vorstand	  	  Einsprache	  erhoben	  werden	  kann,	  falls	  Bedarf.	  Die	  Abrechnung	  wird	  an	  der	  
nächsten	  Vorstandsitzung	  `gesegnet`	  	  bzw.	  korrigiert.	  	  
	  

Namasté 
Curdin 


